

UGM dan PT Triputra Investindo Arya Sepakati Kerja Sama Beasiswa

Friday, 04 Maret 2011 WIB, Oleh: Ika

Universitas Gadjah Mada (UGM) dan PT Triputra Investindo Arya sepakat menjalin kerja sama. Nota kesepahaman ditandatangani secara langsung oleh Rektor UGM, Prof. Ir. Sudjarwadi, M.Eng., Ph.D., dan People and System Development Head PT Triputra Investindo Arya, Murti Widianingsih, Jumat (4/3) bertempat di Ruang Sidang Pimpinan Kantor Pusat UGM.

Bersamaan dengan itu, disepakati pula perjanjian pemberian beasiswa bagi mahasiswa berprestasi UGM. Nota kesepahaman bersama ditandatangani oleh Direktur Kemahasiswaan UGM, Drs. Haryanto, M.Si., dan People and System Development Head PT Triputra Investindo Arya, Murti Widianingsih.

PT Triputra Investindo Arya akan memberikan beasiswa kepada mahasiswa berprestasi UGM. Bentuk beasiswa yang diberikan berupa bantuan uang SPP dan BOP, uang biaya hidup sebesar Rp3.750.000,00 per semester, dan program pengembangan diri oleh Triputra. Beasiswa yang diperuntukkan bagi mahasiswa program sarjana Fakultas Ekonomika dan Bisnis (FEB), Fakultas Psikologi, dan Fakultas Teknik ini akan diberikan selama dua tahun, selama semester 5-8. Pendaftaran beasiswa dikelola oleh Direktorat Kemahasiswaan UGM.

Murti Widianingsih, People and System Development Head PT Triputra Investindo Arya, dalam sambutannya mengatakan program pemberian bantuan beasiswa kepada UGM merupakan pertama kalinya yang dilakukan oleh Triputra. Namun, Yayasan A & A Rachmat, yang berada dalam naungan Triputra Group telah melakukan kerja sama pemberian beasiswa sejak tahun 2003 untuk mahasiswa yang kesulitan dalam pembiayaan kuliah.

Kerja sama yang dijalin, diharapkan Murti, ke depan tidak hanya sebatas pemberian beasiswa, tetapi juga dalam bidang lain. Triputra berkeinginan menjadi patner UGM dalam berkontribusi pada negara dan meningkatkan nilai tambah bagi bangsa Indonesia. "Harapannya dengan bantuan beasiswa ini mampu memotivasi mahasiswa calon pemimpin masa depan yang memiliki karakter kuat dan kompetensi yang baik sehingga mampu terus meningkatkan prestasinya. Pengembangan karakter dan kompetensi penerima beasiswa Triputra menjadi fokus kami agar mereka dapat menjadi pemimpin masa depan yang bisa membawa bangsa Indonesia ke arah yang lebih baik," imbuhnya.

Rektor UGM menyampaikan rasa terima kasih atas inisiatif Triputra memberikan bantuan beasiswa kepada mahasiswa UGM. Program pemberian beasiswa tersebut merupakan langkah bagus dalam upaya memajukan dunia pendidikan. Dikatakan Rektor, selain menjalin kerja sama dengan Triputra, UGM telah melakukan banyak kerja sama dengan berbagai perusahaan di sektor produktif, termasuk pemberian beasiswa. "Harapannya, UGM dan Triputra secara bersama-sama bisa saling memperkuat dalam membantu masyarakat serta berkontribusi membangun bangsa dan negara," tuturnya. (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [Arya Bagus, Usia 14 Tahun Kuliah di UGM](#)
- [UGM dan PT Utama Karya Sepakati Kerja Sama Pemberdayaan Masyarakat](#)
- [Sekolah Vokasi Jalin Kerja Sama dengan PT Triputra Agro Persada](#)
- [Mahasiswa FIB UGM Terima Beasiswa Lotte Mart](#)
- [Chandra Asri Petrochemical Menawarkan Beasiswa Ikatan Dinas](#)